
第７次本別町総合計画策定審議会（第９回）書面会議意見用紙 

 

総合計画（素案）について委員のご意見をご記入ください。 

 委員：施策名①農林業の振興(４)循環型農業について、現状、本別町の酪農家は大規模化し、ふん

尿のスラリー化が問題となっていて、大規模戸数が今後も増えると思います。もう少し具体的

な案を記載すべき。                                             

 ⇒事務局：今回の総合計画では大まかな方向性を示し、具体の方策は各部課局で作成している個別

計画に記載することとしました。これまでの審議会や専門部会においてもこの課題は議論さ

れており、農林課、企画振興課、住民課、建設水道課、農協、農業者、町民、企業などあらゆ

る機関や個人と連携を図りながら、少しでも早い解決に向けた取り組みを実施していきます。                                                

                                                 

 委員：全体的にまとまっていますが、第５次・第６次計画には記載のあった、施策の体系（主な施

策・事業が第７次計画には無いので、あったほうが良いと思います。                                                  

 ⇒事務局：第７次計画では記載内容をコンパクトにまとめて、町民のみなさんに分かりやすくする

こととしました。以前の計画にあった体系図を新たな計画では重点的な取り組みとして文章

化しました。そして、この重点的な取り組みにつながる実施計画（事務事業）が下位計画とし

てあり、具体的な方策を示して計画されますので、ご理解をいただきといと思います。 

 

 委員：これまでの計画から見て、評価指標が追加されたのは良いと思います。                                                

 委員：原案のとおりでいいと思います。 

 委員：委員としての意見は特にありません。 

 ⇒事務局：ありがとうございます。                                                

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 

                                                 


